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PLU de Pont-de-Beauvoisin 
Compte-rendu n°15 : réunion du 19 janvier 2021 

 
 
Étaient présents : 
 

1. M. BERTHOLLIER, maire 
2. M. LOMBARD, adjoint, 
3. MME SANVIDO, adjointe, 
4. M. PEYSSONNERIE, adjoint, 
5. M. DJELLAD, conseiller, 
6. M. DEUDON, conseiller, 
7. MME BLANC-DREVETTE, conseillère, 
8. MME HACHICHI-GUSMAN, conseillère, 
9. MME TEIXEIRA, DGS, 
10. MME MASBOU, SCOT APS, 
11. M. MORFIN, DDT, 
12. M. JOYEUX, bureau d’études Géonomie, 
13. M. COULON, bureau d’études Act’Etudes. 

 
 
 
Ordre du jour : reprise de l’étude, présentation du projet de PLU aux nouveaux élus 
 
Le bureau d’études présente rapidement les différentes pièces du PLU afin que les nouveaux 
élus puissent se familiariser avec le projet, tel qu’il se présentait avant les élections 
municipales. 
 
Un point est également fait sur les différentes OAP qui devront être modifiées en fonction des 
permis d’aménager qui ont été déposés depuis les 12 derniers mois. 
 
Le bureau d’études prend connaissance de l’adhésion de la commune au dispositif « Petite 
ville de demain » ; les objectifs de ce dispositif devront figurer dans le PLU (au moins pour les 
thématiques habitat, commerce, déplacements, etc…). Les élus communiqueront les 
informations au fur et à mesure de l’avancée des études. 
 
Il est acté que le PADD devra faire l’objet d’un nouveau débat en conseil municipal. Une 
nouvelle réunion publique devra aussi être organisée. 
 
A l’issue de la prochaine réunion, le bureau d’études transmettra un projet d’avenant pour la 
reprise de la mission. 
 
 


